

La Municipalidad de Quillota, a través de su equipo de Transparencia Activa, participó en la jornada de Capacitación Consejo para la Transparencia, organizado por la SUBDERE en Viña del Mar, instancia donde el Municipio de nuestra comuna fue destacado a nivel regional como ejemplo por su gran desempeño en materia de Transparencia.

A partir del último diagnóstico realizado en el primer semestre de 2023, la Municipalidad tomó acciones concretas para mejorar aquel resultado, donde se realizaron nuevas incorporaciones, como también, una contundente gestión de la información con todas las oficinas municipales, generando una cadena que conllevó a obtener el 95% de Transparencia a finales del mismo año.

Anuncio Patrocinado

De ahí la importancia de ser destacados, porque en menos de un año, se logró un cumplimiento casi perfecto. El municipio de Quillota es el que aumentó más en corto tiempo a nivel regional, donde se felicitó a la Oficina de Transparencia frente a todo el público asistente en el seminario.

El alcalde Oscar Calderón Sánchez señaló la importancia de recibir este resultado que demuestra el compromiso de la Municipalidad con la comunidad vecinal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“El tema de la transparencia y la prioridad es un tema que debe estar marcado como una de las prioridades a la hora de hablar de gestión municipal. Lo que nosotros tenemos que plantear es que si le decimos a los vecinos la importancia de la transparencia, de la honradez, de la credibilidad, las gestiones municipales en general, tienen que dar ese camino y no solamente decirlo, sino también hacerlo. Somos el municipio que aumentó en el más corto tiempo los resultados positivos que tenemos en la página de transparencia y también en la gestión de transparencia, con las respuestas, con las publicaciones y con los procesos de licitación”.

Es importante precisar que el Consejo de Transparencia es una entidad autónoma que supervisa el cumplimiento de la Ley de Transparencia en todos los organismos públicos del país, es decir, servicios salud, municipalidades, seremis, oficinas públicas, hospitales, entre otros, y para eso tiene atribuciones, similares a la de Contraloría, en el sentido de que pueden auditar, pueden sumariar y pueden sancionar.

Municipalidad de Quillota se destacó a nivel regional por su trabajo en Transparencia



y tú, ¿qué opinas?